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昨年度は、四年制大学に７６名、短期大学に１４名、専門学校に８７名と、学年の５８％の

生徒が進学しました。今年度も、３年生の約６０％の生徒が進学を希望しています。四年制大

学への進学を考えている生徒が多いようです。６月になると専門学校のＡＯ入試のエントリー

が始まります。将来の夢に向けて、さっそく動き始める３年生もいるようです。 

 

５月１６日(水)に、日本学生支援機構奨学金の説明会を本校体育館にて実施しました。

３年生約１３０名、その保護者約１００名の参加がありました。奨学金の予約申込みを希望す

る生徒は５月３１日(木)までに書類を提出して下さい。何らかの事由により提出が遅れる書類

がある場合は進学指導室に伝えるようにして下さい。書類に記入漏れ等がないか確認をし、６

月下旬に「スカラネット入力」を学校で行ってもらいます。 

なお、第２回の予約申込み(第１種・第２種)については、２学期に連絡します。 

 

大学・短大・専門学校のオープンキャンパスの案内を、Ａ棟２階の進

学指導室付近に多数掲示しています。進学を考えている１、２年生も、ぜひオープンキャンパ

スに参加してみて下さい。将来の進路を決める上での、いい経験になるはずです。 

 

※教育実習生の先輩の紹介 

5/28～6/8の2週間(保健体育は6/15までの3週間)、皆さんの先輩6名が教育実習に来ていま

す。先輩たちも学びに来ていますが、皆さんも先輩たちから多くのことを学んで下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小田 くん （滋賀大学 経済学部） 【商業】 

①まず、教員免許が取れるからです。そして、行くならレベルの高い学校へ進学したいと思っ

ていました。滋賀大学の先輩から話を聞いて、ここ滋賀大学で挑戦したいと思ったのが理由。 

②３年生の夏休み前 

③滋賀エコプロジェクトというボランティアサークルです。お祭りなど。 

④下宿（家賃は48,000円、生活費は25,000円） 

⑤授業でもっと忙しいかと思っていたが、すごく自由度が高く自分のペースで進めることがで

きることにびっくりしたし、とても生活しやすい環境です。 

⑥「学年で１番を取る」という高い意志を持ち、検定では最後まで諦めず全力を尽くしていま

した。諦めずに挑戦し続ける人こそ、良い結果を出すことができます。めんどうなこともある

と思いますが、後悔しないようにして下さい！！ 

☆進学ＮＥＷＳ 
 

質問  ① なぜ、この大学に進学したのか？ 

② 決めた時期はいつ頃？ 

③ 大学での部活動、サークル活動は？ 

④ 通学時間は？下宿しているか？(家賃は？生活費はどれくらい必要？) 

⑤ 入学してみて、思っていたことと違う点は？ 

また、びっくりしたこと、トピックスは？ 

⑥ どんな高校生だったか？明商生に何か言葉を。 

 

 

 

 

 



 

生頼 さん （大阪産業大学 経営学部） 【商業】 

①たくさんの大学を受験し、その中での面接で面接官の方がおっしゃっていた内容に興味を持

てたので進学を決めました。  ②高校３年生の１２月です。 

③大学祭実行委員会で渉外部広報兼Ｗｅｂ担当として活動してきました。 

④２時間かけて、実家から通っています。 

⑤90分の授業は思っているより長く、また自由な時間が思っているより多く感じました。 

⑥検定取得に力を入れていて、明るく笑顔で生活していました。まだ今だったらやり直せると

ころもあります。いつでも元気に過ごせば、きっと良いようになると思います。 

 

 

田中 くん （日本体育大学 体育学部） 【保健体育】 

①体育教員を目指していたから。  ②３年５月頃  ③ソフトボール部 

④通学時間５分（家賃は50,000円、生活費は5～8万円ぐらい） 

⑤１人１人の身体能力の高さ。全員が部活動しているわけではなく、教員採用試験の為の勉強

に力を入れている人がいたりする。 

⑥野球に必死だった日々。辛い事を乗りこえれば良い事が来る。辛い経験をした分、人間的に

成長できるが、逃げ出せばそこで成長は止まる。 

 

 

那須 さん （園田学園女子大学 人間健康学部） 【保健体育】 

①陸上競技を続けるため。  ②３年の９月  ③陸上競技部  ④１時間３０分 

⑤インカレの試合が高校までとケタ違いで盛りあがり方がすごい。 

⑥３年間の中で人生が変わりました。陸上が全ての高校生活でしたが充実していました。 

３年間、あっという間なので高校生活楽しんでください。 

 

 

水澤 くん （大阪経済大学 経済学部） 【商業】 

①教職や資格講座に力を入れている大学だったからです。  ②３年の５、６月頃です。 

③部活やサークル活動はしていませんが、ボランティア活動に取り組んでいます。子ども達と

キャンプをしています。  ④通学時間は２時間弱です。 

⑤びっくりしたことは、大阪の大学なので、オチのある話を友達みんな持ってたことです。 

⑥多分真面目だったと思います…努力したこと苦労したことは、これからの人生に絶対役に立

つので、１日１日を大切にしてほしいです。 

 

 

山本 さん （高知大学 人文学部） 【商業】 

①法律と経済を学びたいと思い、分野の違う２つを学べる学校が高知大学だったので、この大

学に進学しました。  ②３年の６月頃  ③体育会のバレーボール部に所属しています。 

④下宿（家賃は28,000円、生活費は50,000円）。通学時間は自転車で５分程度です。 

⑤思っていたよりも自由な時間が多く、大学の単位も思っていたよりは楽に取れます。ただ、

全て自己責任になるので要注意です。高知大学は全てにおいて楽しすぎる大学です。みなさん

ぜひ高知大学へ！！！ 

⑥部活一筋でした。高校生という時間は今しかないので後悔しないよう１つ１つに全力を注い

でいくことをオススメします。もう一度高校生をやりたいと私は思っています。 


